

Bahrain Commercial Facilities Company B.S.C

شركة البحرين للتسهيلات التجارية ش.م.ب

Date:

13/09/2020

التاريخ:

To whom it May Concern

We hereby confirm the details of the Credit Card account:

نفيدكم علماً بأن البيانات الواردة تخص حساب البطاقة الائتمانية أدناه:

Request No.:

46550

رقم الطلب:

Customer Details		بيانات العميل
Customer's Name	FAHAD SHAFIQ MUHAMMAD SHAFI MUHAMMAD SADIQ	اسم العميل
Personal ID	801214688	الرقم الشخصي

Credit Card Details		تفاصيل البطاقة الائتمانية
Credit Card Number	5420XXXXXXX1020	رقم البطاقة الائتمانية
Credit Card Type	Classic	نوع البطاقة الائتمانية
Credit Card Limit	1000	سقف البطاقة الائتمانية

We hereby confirm that the customer hereinabove mentioned details settled the full outstanding balance and cancelled his/her credit card with us.

بهذا نفيدكم علماً بأن العميل الوارد ببياناته أعلاه قد سدد الرصيد المستحق بالكامل وألغى بطاقة الائتمانية مع الشركة.

Any transaction(s) not yet billed will continue to be payable to the Company by customer and with accordance to the card's terms and conditions.

يلتزم العميل بدفع جميع العمليات الشرائية الى الشركة، والتي لم تقتد بعد في الفاتورة الشهرية المصدورة، ووفقاً للشروط والاحكام المتعلقة بالبطاقة.

Furthermore, upon the cancellation of the credit card, customer is responsible to cancel in writing all the subscriptions with merchants that cause recurring deductions. The Company will not be liable for any future deductions with this regard. Thus, customer is obligated to pay to the Company all recurrent future transaction(s) including interests and other charges.

علاوة على ذلك، عند إلغاء بطاقة الائتمان، يتحمل الزبون مسؤولية مخاطبة جميع المحلات التجارية كتابياً لإلغاء جميع اشتراكاته التي تستحق خصومات ائتمانية مستدامة ومتكررة دون أدنى مسؤولية على الشركة عن أي خصومات أخرى تستحق في أي وقت لاحق. وعليه يلتزم العميل بسداد كافة المبالغ المستحقة لهذه العمليات الشرائية المستدامة صالح الشركة وما يترتب عليها من فوائد ورسوم أخرى.

This letter has been issued upon customer's request and without any obligation on the part of the Company.

هذا وقد أعطي هذا الخطاب بناء على طلب الزبون ودون أدنى مسؤولية على الشركة.

وتفضلاً بقبول فائق الاحترام،

For and on behalf of Bahrain Commercial Facilities Co. BSC

عن شركة البحرين للتسهيلات التجارية ش.م.ب

Name:

Layla Yousif

الاسم:

Signature:

التوقيع:

Date:

13/09/2020

التاريخ:

Company's Stamp:



ختم الشركة:

The electronic copy issued by the Company is considered certified

النسخة الالكترونية الصادرة من الشركة تعتبر نسخة معتمدة

Ref. No.

443683

MROWAIEI